



Annulé cet été, comme tous les feux d'artifice sur la Côte de Beauté, le spectacle pyrotechnique de La Palmyre table sur le 8 août 2021 pour son retour sur scène.

# Le calendrier 2021 des grands événements se dessine

Amputés ou annulés cette année en raison du contexte sanitaire, la plupart des grands événements annuels du Pays royannais ont d'ores et déjà trouvé leur place dans le calendrier 2021.

Si la situation le permet,

leur destin reste, et restera sans doute encore longtemps, suspendu à l'évolution de la pandémie. Quoi qu'il advienne, les grands événements culturels et sportifs du territoire, dont l'organisation en 2021 dépendra des décisions gouvernementales, préparent d'ores et déjà leur tant attendu retour aux affaires. La plupart des dates sont d'ailleurs arrêtées, sur le papier. Aucun changement majeur à noter, pour le moment.

## 11 jours de Violon en prévision

Le marathon printanier de la Côte de Beauté, l'une des premières victimes du contexte sanitaire, d'office reporté, prévoit d'ouvrir le bal des grands événements le 29 mai 2021. Soit quelques jours avant le rendez-vous phare bisannuel d'avant-saison, le Rêve d'Icare. La manifestation aéronautique, trois ans après sa précédente édition, a réservé le ciel de Royan du 2 au 6 juin. Lui aussi totalement annulé en 2020, le festival Musiques et Gastronomies du monde prendrait ensuite le relais pour fêter l'arrivée de l'été, les 18 et 19 juin, à Saint-Palais.

Juillet 2021 espère voir plus de 30 000 personnes se réunir à nouveau sur la plage de Royan, trois soirs durant, pour assister aux concerts d'Un Violon sur le Sable, dont la formule 2020 est restée cantonnée à la simple tenue du festival « off » Un Violon sur la Ville. La prochaine édition est calée du 21 au 31 juillet. Jour où s'ouvrirait, dans la commune voisine de Saint-Georges, Humour et

Eau salée, l'un des rares rescapés du cru festival 2020 (CB n° 167). Le thème des 35 ans est déjà connu : « Danse & Sauve ta planète, mais pas forcément ensemble. »

## Encore quelques dates à graver dans le marbre

En août, Festi'Vaux conserverait son créneau du premier week-end (3 au 5 août) pour mettre le feu au parc de la mairie à travers trois soirées concerts. De feu, il serait ensuite question, au premier sens du terme, le 8 août au port de La Palmyre, théâtre du spectacle pyrotechnique *À la Croisée des Phares*. Ces deux rendez-vous majeurs de la deuxième partie de saison, contraints de passer leur tour cette année, devraient, le cas échéant, être suivis du traditionnel Supercross de La Tremblade, planifié le 14 août 2021.

Pour le reste des grands événements du Pays royannais impactés par les conséquences de la Covid-19, encore un peu de patience. Si le calendrier précis n'est pas encore connu, la Maison des Douanes de Saint-Palais devrait enfin accueillir, dès le printemps, l'exposition de CharElie Couture. Saint-Palais où les festivals Saint-Palais Parade et Crescendo ont, eux, bien l'intention de rythmer la haute saison. Respectivement en juillet et août. Probablement avant la 48<sup>e</sup> édition du Salon de la conchyliculture, à La Tremblade. Elle aurait dû se tenir les 9 et 10 septembre 2020.